



子供たちの交通安全を願っております。

校長 伊藤 澄夫

日頃より、登下校時の交通指導や同行指導、見守り活動をいただき感謝申し上げます。八街市で起きた痛ましい児童死傷事故から、2年が経過しました。本校では、幸いにして徒歩による登下校時の交通事故は発生していませんが、常に交通安全を願っています。

一宮町では、先日「一宮町 Slow for Kids 宣言」を発表しました。この宣言は、通学児童・生徒の姿を見かけたら、自動車は減速(時速20km以下が目安)し、できるだけゆっくり通り過ぎましょう。という呼びかけです。

今後も、保護者・地域の皆様におかれましては、登下校時の安全活動へのご理解とご協力の程、重ねてお願いいたします。

### ☆「避難訓練(不審者対応)」を実施しました!

5月17日(水)、茂原警察署と東浪見駐在所の警察官計3名を講師に迎え、校舎内に不審者が侵入したことを想定に訓練しました。実践さながらの訓練に、当該学級を中心に真剣に取り組みました。避難した体育館で講師の方から、校内の不審者対応に加え、学校外での不審者対応と注意点のお話をいただきました。

### ☆「3年生社会科校外学習(町内)」を実施しました!

5月25日(木)、町バスと徒歩により、城山公園(振武館・加納公墓地)、町役場・公民館、長生フロンティアファームを見学しました。城山公園では、城下町の街並みを見たり加納公のお墓で偉業に触れました。町役場・公民館では、教育課の方の案内で見晴らしのよい屋上避難所や議会場、各課の様子を見学しました。長生フロンティアファームでは、近代的なトマト栽培の様子を室川さんにかがいました。

### ☆「長生郡市小学校陸上競技大会」に参加しました!

6月1日(木)、陸上競技大会の選手壮行会を実施しました。全校児童の応援を受け、「競技で一番 マナーで一番 応援で一番」を目指し当日を迎えました。

6月7日(水)、茂原市立二宮小学校で陸上競技大会が盛大に開催されました。選手達は練習の成果を全力で発揮し個人入賞に加え、「男子総合8位!」となりました。

○男子走り高跳び 2位 阿部 詩龍      ○女子走り幅跳び 2位 立花 るみな  
○男子6年100m 4位 渡邊 翔海      ○男子80mハードル 7位 長目 海琉  
○女子6年100m 8位 大木 一夏

### ☆「2年生生活科校外学習(学区内)」を実施しました!

6月13日(火)、4つの班に分かれ、学区内の事業所を見学(町探検)しました。各班ごとに徒歩で事業所をまわり、仕事の様子や気をつけていること、仕事をしていてよかったと思うことなどについてお話しいただきました。ご協力いただいた10か所の事業所(東浪見こども園・東浪見駐在所・田中整骨院・JR東浪見駅・ラーメン再会・マロハ・東浪見動物病院・ペンションサードプレイス・パタゴニア・なのはな)の皆様、ありがとうございました。

※ 東浪見小学校ホームページに「学校行事写真・映像」を随時アップしていきます。どうぞご覧ください。